



# 「さぬきっ子 あいさつ運動」体験レポート!

## 東かがわ市立引田小学校・引田中学校

◎平成26年9月2日(火)



早朝から「おはようございます」の元気な声が聞こえてきたよ。小学生も中学生も、そして先生方も一緒に活動しています。中学生が小学生に温かい声をかけている姿をいろんな所で見る事ができました。

## 三豊市立詫間中学校

◎平成26年9月3日(水)



浦島伝説の里で、あいさつ運動をしたよ。さぬきマナーアップリーダーズに応募した約30名の生徒と一緒に、正門に並んであいさつしたよ。たくさんの笑顔と元気にふれて、今日のがんばりエネルギーをもらったよ。

## 善通寺市立竜川小学校

◎平成26年9月4日(木)



生活委員のみなさんが、毎朝、正門に立って登校してくる人を元気に迎えているよ。「あいさつのうた」も流しているよ。みんなの「おはようございます」で、しあわせな気持ちになります。友達がたくさんできました。

## 香川県立高瀬高等学校

◎平成26年9月5日(金)



運動部の生徒さんのあいさつはいつも元気でさわやか。この日は、ちょうど文化祭1日目。雰囲気盛り上げに一役買いました。大歓迎されて、つつい張り切ってしまったよ。あいさつ運動をますます盛り上げよう!

## 高松市立山田中学校

◎平成26年9月8日(月)



校区内の小学校と連携しながら、熱心にあいさつ運動に取り組んでいるよ。中学校と4小学校でつくった5体の「ヤマグリ」。この新しいお友だちができて、一緒にあいさつしたよ。カラフルなオリジナルのほりも素敵。

## 小豆島町立小豆島中学校

◎平成26年9月9日(火)



生徒会役員の人と当番の部活動の人で、毎朝あいさつ運動をしているよ。登校してきたどの人も、丁寧にあいさつしてくれます。たくさんの先生方も一緒にあいさつしてくれました。天気も快晴。心も快晴です。

## 多度津町立白方小学校

◎平成26年9月10日(水)



登校してきた人とあいさつしながら手と手を合わせる「ハイタッチ運動」を続けているよ。児童会役員やボランティアの子どもたちがたくさん集まって元気にあいさつ。学校に来るのが楽しい気持ちが伝わってきました。

## 宇多津町立宇多津中学校

◎平成26年9月11日(木)



願い叶って、朝の猛烈な雨がやみ、正門付近であいさつ運動ができたよ。地域や保護者の方々と一緒に学年を越えた縦割り学級で実施しています。今日は4組の日。あふれんばかりの元気に圧倒されました。

## 綾川町立綾南中学校

◎平成26年9月16日(火)



新しい自転車置き場の前で、あいさつボランティアの人たちと一緒にあいさつ運動をしたよ。どんどんボランティアの人が集まってきて、いつの間にか30人以上。あいさつの輪が広がっていると実感したよ。

## 観音寺市立中部中学校

◎平成26年9月17日(水)



毎月第3水曜日は、あいさつ運動の日。この日は、校区内の小学校も一斉にあいさつ運動をしているよ。とにかくビックリ!とにかく元気!生徒も先生も、これだけたくさんの人が勢ぞろいして声をかけ合いました。

## 三木町立三木中学校

◎平成26年9月18日(木)



今日は、「生徒会あいさつの日」だったよ。校内放送で「あいさつのうた」を流してくれて、おはっぴーもはろっぴーも元気ハツラツ。生徒会役員を中心に地域の方々と一緒に笑顔と元気の種をまいていったよ。

## 坂出市立松山幼稚園

◎平成26年9月19日(金)



幼稚園のかわいい園児のみなさんと、近くの産直市のお店であいさつしたよ。お店に来た地域の人に、手作りのお花をプレゼント。とっても大きな、大きなあいさつもプレゼント。たくさんの人が喜んでくれたよ。

## 高松市立弦打小学校

◎平成26年9月22日(月)



約60名の中学生のみなさんやたくさんの地域の方々が来てくれたよ。そして、数えきれないほどの小学生のみなさん、先生方と一緒にあいさつしたよ。全校朝礼では、「あいさつのうた」のダンスと一緒に踊ったよ。

## 香川県立志度高等学校

◎平成26年9月24日(水)



学校の正門とJRの志度駅前であいさつ運動をしたよ。生徒さんが駅の利用者の方にもあいさつしているよ。みなさんが笑顔であいさつを返してくれて、とてもうれしかった。地域の方とともにあいさつの輪を広げよう!

## さぬき市立松尾小学校

◎平成26年9月25日(木)



集団登校してきた子どもたちみんなが元気いっぱい!笑顔いっぱい!のあいさつしてくれたよ。来年度から新しい学校。玄関に掲げた「大好き 松尾小」の文字。あと半年、この校舎でたくさんの思い出をつくってね。

## 丸亀市立飯山南小学校

◎平成26年9月26日(金)



登校してくる多くの子どもたちが、おはっぴーとはろっぴーを見つけてかけっこで来てくれるよ。どの子どもも笑顔でステキなあいさつ。6年生中心のあいさつ運動が、あつという間に仲間が増えて、こんなに集まりました。

## まんのう町立四糸小学校

◎平成26年9月29日(月)



黄色の通学帽子をかぶった生活安全委員のみなさんとあいさつ運動をしたよ。委員の人も登校してきた人も、きちんと相手の方を向いて、帽子をとってあいさつしています。交差点では、地域の人も協力してくれます。



あいさつ運動がつながっていくといいな!

自分たちの「あいさつの実」大切にしたいね。

